



Juan Carlos Hernández Sosa

Ex atleta paralímpico en Barcelona 92 y Atlanta 96, Juan Carlos Hernández Sosa ha centrado su labor asociativa en la defensa de los derechos de las personas con discapacidad, tanto en Canarias como en el ámbito nacional, y en la promoción del deporte adaptado.

Fue miembro fundador de la Asociación Juvenil y Alumnos “Phoenix Canariensis” en 1989, coordinador del Servicio de Integración Laboral de COCEMFE en Las Palmas (1999), coordinador de Proyectos de Formación y de Servicios de Integración Laboral de COCEMFE Las Palmas (2000-2006), delegado en Canarias de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física (1991-2000), coordinador de Proyectos Deportivos para personas con discapacidad del Cabildo de Gran Canaria y del Instituto Insular de Deportes de Gran Canaria (1996-1998) y seleccionador nacional paralímpico de deportistas con discapacidad física (2001-2012). Además, como homenaje y reconocimiento a su trayectoria deportiva, un polideportivo municipal en Telde, Gran Canaria, lleva el nombre de Juan Carlos Hernández.

Actualmente, es presidente de COCEMFE Canarias y COCEMFE Las Palmas, consejero estatal de COCEMFE, vicepresidente primero de CERMI Canarias, presidente de la Federación Canaria de los Deportes para Personas con Discapacidad y responsable de Relaciones Institucionales de la Fundación Canaria para el Fomento del Transporte Especial Adaptado, entre otras responsabilidades.